

TENNISSCHULE KRETSCHMANN

vdtrainer@gmail.com

mobil: +49 177 4494601



Liebe Tennisfreunde,

ab der kommenden Sommersaison werde ich, Dirk Kretschmann, Euer neuer Headcoach sein. Unterstützt werde ich von Erik und Karsten. Ich bin begeisterter Tennisspieler und habe viele Jahre Erfahrung als Trainer und Coach gesammelt.

Es ist mir eine große Freude, Teil des Teams hier im TC Grün-Weiss Neuss zu sein und die Chance zu haben, meine Leidenschaft für Tennis an ebenfalls begeisterte Spielerinnen und Spieler weiterzugeben. Ich bin davon überzeugt, dass Tennis mehr als nur ein Sport ist. Für mich ist Tennis eine Lebenseinstellung und eine Möglichkeit, Körper und Geist in Einklang zu bringen.

Als Headcoach der neuen Tennisschule werde ich dafür sorgen, dass alle Spielerinnen und Spieler, unabhängig von ihrem Niveau, die bestmögliche Ausbildung erhalten. Ich bin davon überzeugt, dass jede(r) Spieler(in), mit dem richtigen Training und der richtigen Mentalität, das Potenzial hat, sein/ihr Spiel zu verbessern und erfolgreich zu sein.

Ich freue mich darauf, an der Entwicklung unserer Tennisspielerinnen und -spieler und dem Wachstum des Tennisclubs zu arbeiten und sicherzustellen, dass alle ihr volles Potenzial ausschöpfen können.

Ich freue mich darauf, Euch bald auf dem Court zu treffen.

Mit sportlichen Grüßen
Dirk